

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 08. September 2009

Fördergelder für den Ausbau des DSL-Netzes in den Stadtrandgebieten

Beschluss:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei der Hess. Landesregierung Fördergelder für den Ausbau des DSL-Netzes in den Stadtrandgebieten zu beantragen und somit den Ausbau auch in Frauenstein zu gewährleisten.

Begründung:

Das Land Hessen hat beschlossen, die Fördergelder für die Versorgung mit DSL zu verdoppeln. Zudem wurden die Förderrichtlinien geändert, so dass auch Stadtrandgebiete bei der Förderung berücksichtigt werden.

Beschluss Nr. 0053

Verteiler:

Dez. III/80
1006

+

+

Lupp
Ortsvorsteher